

Par | le 2017-04-21 @ 16:41:59

**«Encan silencieux» au Musée d'art contemporain de Baie-Saint-Paul**

«Encan silencieux» au Musée d'art contemporain de Baie-Saint-Paul aura lieu le 27 et 28 mai 2017.

Encan silencieux d'oeuvres d'artistes connus, de la région de Charlevoix, pour amasser des fonds pour la société canadienne du cancer.

L'activité se tiendra dans le hall du musée de 15 à 17h. Il sera possible cependant que les œuvres invendues demeurent exposées quelques jours de plus.

Pour plus d'informations : ( [cliquez ici](#) )

De l'académie :

